

**Estimada Comunidad:**

El plan es un juego creado por la organización momento cero, con el apoyo de importantes instituciones tales como Corfo, Innova Biobio y la Universidad de Concepción. Su objetivo es desarrollar en los jóvenes la capacidad para resolver problemas, potenciar el emprendimiento, y despertar en ellos el interés por la innovación en el área de los negocios.

En el marco del torneo interescolar el Plan 2013 alumnos del 3° medio de nuestro colegio tuvieron una destacadísima participación logrando las alumnas Camila Casaffont, Maite Sarria y el alumno Tomás Ibañez clasificarse a la final nacional a disputarse el día 21 de octubre en la estación Baquedano de la ciudad de Santiago.

Sin embargo, el trabajo de nuestros alumnos no terminó en eso pues las alumnas Camila Casaffont y Maite Sarria clasificaron entre las 6 mejores de un total de 180 participantes. Lo anterior les dio derecho a disputar la gran final regional del torneo en donde Camila Casaffont obtuvo el segundo lugar regional.

Pronto Fotos del evento!!

Atte

***Profesor de Historia Daniel Gonzalez.***